
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte 
Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus 

An die 
Bezirksvorstehung 
Rudolfsheim-Fünfhaus 
Gasgasse 8-10 
1 1 5 0 W i e n 

Betrifft:Anfrage 2 der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 30.06.2022 bezüglich 
Masterplan Gehen 

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 23 GO-BV nachstehende 

A N F R A G E 

Der Bezirksvorsteher wird um Beantwortung folgende Frage ersucht: 

Warum wurde am 07.06.2022 in der Bezirksentwicklungskommission über den „Masterplan 
Gehen“ bereits abgestimmt, obwohl in der Tagesordnung lediglich bei TOP 3 angeführt war 
„Masterplan Gehen Präsentation-Zwischenbericht“, ohne Abstimmung darüber. 

B E G R Ü N D U N G 

In der am 25.05.22 ausgesendeten Einladung war unter TOP 3 lediglich „Masterplan Gehen 
Präsentation-Zwischenbericht“ angeführt. Eine Abstimmung darüber war nicht vorgesehen. 

Trotzdem wurde nach einigen Diskussionen doch darüber abgestimmt, was nicht der ansonsten 
konsensualen Vorgangsweise entspricht. 

Nach einer Präsentation von Projekten mit so weitreichenden Folgen, muss den einzelnen Fraktionen 
in der Bezirksvertretung die Möglichkeit eingeräumt werden, das Abstimmungsverhalten in 
Ausschüssen und Kommissionen zu besprechen. Die Ausschuss- und Kommissionsmitglieder sind ja 
nur ein kleiner Teil der Fraktionen. 

Ing. Manfred R. Dvořák 
Klubobmann-Stv. 

Mag. Martin Hobek 
Klubobmann 

Rosa Janata 
Bezirksrat 
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